



5 Pièces

177 m²

Réf. CR 2200

450 000 €

Régusse

Maison à vendre (83630)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Gesbert Immobilier A Vendre FLAYOSC - Dans le village paisible de Régusse, découvrez cette maison de plain pied de 130 m2 entièrement rénovée, offrant une atmosphère charmante et un cadre de vie paisible à quelques minutes seulement de toutes commodités. À l'intérieur, vous serez accueilli par un espace de vie de 48m2, agrémenté d'un beau plafond cathédrale, ouvrant sur une terrasse extérieure avec une cuisine d'été, parfaite pour profiter des douces soirées d'été. La maison se compose de deux chambres, dont une spacieuse suite parentale de 30m2, ainsi qu'une salle d'eau et toilettes ...

Gesbert Immobilier FOR SALE FLAYOSC - In the peaceful village of Régusse, discover this single-storey of 130 sqm, fully-renovated house, offering a charming atmosphere and a peaceful living environment just a few minutes from all services. Inside, you'll be greeted by a 48m2 living space, embellished by a beautiful cathedral ceiling, opening onto an outdoor terrace with a summer kitchen, perfect for enjoying balmy summer evenings. The house is composed of two bedrooms, including a spacious 30m2 master suite, as well as a shower room and separate toilet. Furthermore, this villa offers additional ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

